

12月、今年を締めくくめる月となりました

12月に入り、今年も残すところ1か月となりました。1年生として頑張った月日も8か月が経ちました。それぞれにたくましく成長した姿を見ることができてとても嬉しく思います。この12月をどのように過ごし2025年につなげていくのかもとても楽しみです。そのためには、今年を振り返り（できたこと・できなかったこと）と来年の目標（やってみたいこと）を決めてみるのはいかがでしょうか。すべてが実現するのは難しいですが、行く年を振り返り、来る年の目標を立てることで、有意義な1年が迎えられると思います。



12/2 学年朝礼

学年集会でも直接みなさんにお話しさせていただきましたが、来年の1月に長男が誕生する予定です。今お腹に手をあてると、中で元気に動き回る様子が伝わってきて、生まれてくることが本当に楽しみになります。これからどんな成長をしていくのか期待でいっぱいです。教師という仕事も、人の成長を間近で見届けられる素敵な職業であり、私が教師を目指した大きな理由でもあります。

そこで「自分の子どもの成長を妻と一緒に見守りたい」という思いが強くなり、「育休」をとるという決断をしました。期間は来年の1月～3月の予定です。みなさんと過ごす休み時間や授業をしている時間は本当に楽しく、みなさんのおかげで先生も毎日が充実しています。数学が苦手だと言っていた子が頑張る姿や、得意な子がさらに思考を深めている瞬間は、見ていて嬉しくなります。育休明けにみなさんに会うとき、きっと大きく成長をしていると思うので楽しみにしていますね。2学期の残りの期間も楽しい授業にしましょう。よろしくお願いします。

歯科講話

12月3日（水）に歯科衛生士さんに来校いただき、歯科講話をしていただきました。各クラスで歯周病について講話していただきました。歯周病になってしまうと心臓や肺、血管など全身の様々なところに影響を及ぼすこと、自分たちで予防できることなどを学びました。今後に生かしてください。

歯磨きのポイント

- ① 鉛筆もちで、毛先を歯に当てる。
細かく動かす。
力を入れすぎない。
- ② 歯ブラシの当て方を工夫する。（突っ込み磨き）
- ③ シャカシャカと音を出す。

その他のポイント

- ④ 歯ブラシは1か月に1回は取り替えましょう。
- ⑤ 歯ブラシの種類は柄がまっすぐタイプを選択する。
- ⑥ 甘い食べ物・飲み物の取り方工夫する。
- ⑦ 定期的に歯医者さんに行く。

【保護者の皆様へ】

保護者の皆様には、ご多用中にもかかわらず、三者面談にお越しいただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、お子様の学校の様子やご家庭の様子などをお話することができ、有意義な面談となりました。1学年教員一同、今後もお子様が目標をもって学校や家庭で生活・学習に意欲的に取り組むことができるよう、引き続き支援して参ります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

母来週の予定母

12/9 (月)	①～④平常時程 三者面談（終） 全校朝礼
12/10 (火)	①～④平常時程 部活再登校 16時
12/11 (水)	①～④平常時程 職員会議 部活再登校 16時
12/12 (木)	①～⑥平常時程
12/13 (金)	①～⑥平常時程